

Sosbang di Lok Bahu, Ananda Emira Moeis Sampaikan 4 Pilar Kebangsaan

written by Admin | Januari 22, 2023



Samarinda, *biwara.co* – Sosialisasi Wawasan Kebangsaan (Sosbang) kembali digelar anggota DPRD provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) di masing-masing daerah pemilihannya (dapil) di awal tahun 2023 ini, untuk terus memperkokoh rasa bela Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Tak luput, Anggota DPRD Provinsi Kaltim Ananda Emira Moeis juga menggelar Sosbang pertama pada masa sidang I tahun 2023 yang kali ini, terlaksana di Jalan Moh Said Kelurahan Lok Bahu Kecamatan Sungai Kunjang, RT 12 Gang 10, pada Sabtu (21/1/2023).

Ananda sapaan akrabnya, dalam kegiatan Sosbang kali ini, dirinya menyampaikan pentingnya 4 pilar kebangsaan agar selalu mengingatkan warga, untuk terus memperkokoh NKRI.

“Jadi hari ini kita sosialisasikan 4 pilar kebangsaan itu, saya sangat merasa terhormat sekali hari ini, datang ke RT 12 gang 10 karena warganya sangat gotong royong,” katanya.

Tidak hanya itu, dirinya mengatakan kedatangannya kali ini juga untuk bersilaturahmi sekaligus syukuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Samarinda ke 355.

“Ini sekalian silaturahmi, juga dalam rangka HUT Samarinda ke 355, jadi ini juga salah satu silaturahmi dan juga syukuran, jadi warga disini gotong royong, untuk masak sekaligus merayakan HUT Samarinda,” ucap Ananda.

Menurut Ananda, 4 pilar yang dimaksud ini sebetulnya telah dimiliki oleh masyarakat Indonesia, terkhusus Pancasila.

“Bung Karno menggali dari masyarakat Indonesia itu sampai akhir ada Pancasila itu kan dari keseharian, kebiasaan rakyat Indonesia, jadi kita itu sudah gotong royong, jadi yah jangan sampai luntur, itu yang disosialisasikan terus menerus,” jelasnya.

Meski begitu, dirinya berpendapat bahwa sosialisasi itu hanya dalam bentuk materi yang diberikan, maka dirinya menghimbau kepada masyarakat agar yang diberikan pada Sosbang dapat menjadi kebiasaan dalam keseharian dan menjadikan pola hidup yang berpancasila.

“Mudah-mudahan masyarakatnya dengan adanya Sosbang ini, bisa semakin rukun dan guyub, juga selalu menjaga keamanan serta kenyamanan khususnya kota Samarinda khususnya juga di kecamatan Sungai Kunjang, kelurahan Lok Bahu,” tandas Ananda.

Ditempat yang sama, Wakil ketua Rt 12 Gang 10 Rusli, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan Sosbang yang digelar, dirinya berharap bahwa kegiatan seperti ini dapat terlaksana setiap 3 bulan sekali, agar anggota dewan dapat bersilaturahmi dan memperkuat kekeluargaan dan keakraban antar warga.

“Alhamdulillah saya rasa acara malam ini cukup menggembirakan, istilahnya setiap 3 bulan sekali kita akan senang, apalagi masyarakat di RT 12 khususnya gang 10 ini lebih keakraban, lebih ke kekeluargaan, jadi setiap kali kita ada acara saling gotong royong,” tuturnya.

“Kita berharap warga Rt 12 khususnya gang 10, agar ibu Nanda sering lah kesini, anggota dewan yang lain juga saya berharap dapat berkunjung kesini, karena kan seperti Wawasan Kebangsaan kita terima semuanya,” sambung Rusli.

Dengan di sosialisasikannya wawasan kebangsaan ini, Rusli mengaku, bahwa warganya telah mulai untuk menuju ke arah nasionalisme, dan saling tolong menolong.(*)